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KaKa采访：现在出国方便所以我就复出了
JT鬼点子真的非常多

 

2023年DPC中国联赛春季赛S级XG战胜Ybb后XG战队的四号位kaka接受了
英文流媒体的采访。

Q：首先恭喜你拿下比赛的顺利。你在来到XG之前休赛了一段时间，是
什么机遇让你加入了XG呢?

A：休息就是因为打的比较累了，然后之前出国很麻烦，现在出国很方
便就想出来再打打。休息的时间就打Apex和DOTA2。

Q：你和国土之前做过队友，现在他是教练你是选手，你和国土现在关
系怎么样?他作为教练怎么帮你提高?

A：关系很好啊，我们之前一个队伍的，一个队还蛮久的。然后教练就
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是从事录像分析，选手打法，注意一些大局观和具体上行动路线的问题
提升了很多。

Q：JT是一个开朗活泼的选手，你能适应JT的风格吗?

A：习惯就好，他就是比较搞怪的风格，但是打比赛非常认真很想赢，
平常就总是搞一些很奇怪的东西，我已经习惯了。

Q：这场比赛对面力丸和潮汐都出了陨星锤，你怎么看待他们出两把陨
星锤?

A：每个人对装备理解都不同吧，他们怎么出我觉得就看效果吧。但我
觉得出两个不好，出一个就行我个人感觉。

Q：你Apex是什么水平?你平时Apex都在什么时候玩?

A：一般就放假休息的时候打，平常都是不玩的。我一直都是被虐的，
我就是那种高手1v3的那个3，那种背景板。

Q：大家都觉得你莱恩玩的很好，但是莱恩现在很弱，你觉得莱恩需要
怎么改动一下?

A：感觉很难吧，感觉数值要改，他血上限太少但是硬控又很多，所以
基本都是对面首杀目标，作为智力英雄血太少了。

Q：你打了这么久职业，你记忆最深的时刻是什么?

A：我最开心的时候就是拿冠军的时候，就是新加坡Major的时候，让二
追三很难发生，你输两局士气很低落本身是很难翻盘的。这种大翻盘让
我印象深刻。

Q：感谢你接受我们的采访，也希望你后面可以赢下更多的Major。

A：谢谢。
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/167939954012848.html
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